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 Aos 30 (trinta) dias do mês de abril de dois mil e dezenove na Sede do 
Poder Legislativo no Plenário realizou-se a Reunião das Comissões com  os 
seguintes presentes: Vereadores; Carlos Eduardo Ranzi, Arilene Maria 
Dalmoro, Ildo Salvi, Mozart Pereira Lopes, Nilson do Arte, Marquinhos 
Schefer, Sérgio Rambo; Assessores; André Mario Martinelli, Angela Coletti, 
Jurema Dalpian Marques, Fernando Dall Azen, Rodolfo Bisleri Agostini, 
Jean Todeschini Tasca, Eliseu Dreyer Quinot, Jairo Valler, Daria Dionisia 
Beuren, Marciano Diedrich, Ivan Alexandre Hagemann, Assessores de 
Comissões; Bianca Schutze dos Santos, Patricia Talamini, Leonardo 
Schneider, Luis Paulo Scherer,  Assessor Jurídico; Gustavo Heinen, 
Assessora de Imprensa Carolina Simão Gasparotto, Assessor Jurídico 
Gustavo Heinen, Coordenador especial de governo Ítalo Reali. Iniciou-se a 
reunião com a leitura da Ata pela Assessora de Educação, Saúde, Meio 
Ambiente e Ação Social, Patricia Talamini. Logo após, o Senhor Relator da 
Comissão de Obras e Serviços Públicos Sérgio Rambo, colocou em 
discussão o CM029-  Institui no Município de Lajeado, RS o dia municipal 
da Fibromialgia, e dá outras providências. CM030- Institui no Município de 
Lajeado, RS a inclusão das pessoas diagnosticadas com Fibromialgia, a 
serem atendidas nas filas prioritárias e a estacionar em vagas 
regulamentadas para deficientes, e dá outras providências. Liberado para 
solicitar acordo de liderança. Em seguida, o relator da mesa desejou boas-
vindas ao Secretário da Saúde Dr. Cláudio Klein, Diretora da SESA Leise 
Rocha e a Coordenadora da UBS Universidade Patricia Müller, que 
explanaram sobre o PL038- Autoriza o Poder Executivo a celebrar 
convênio com a UNIVATES – Universidade do Vale do Taquari, para 
implantação da Unidade Básica de Saúde Universidade. Coordenadora 
Patricia Müller afirma que principal meta do projeto é formar profissionais 
para o SUS, área que, segundo ela, esta escassa no país. Carlos Eduardo 
Ranzi questiona mensagem de justificativa no projeto de lei em questão, e 
aponta falhas citando o estacionamento pago e a distância dos bairros 
mais necessitados. Dr. Cláudio Klein informa que além dos R$16.500,00 
(dezesseis mil e quinhentos reais), serão repassados materiais e 
autorização de exames. Patricia cita solicitação de gratuidade do 
estacionamento já foi encaminhada ao executivo. Vereador Mozart 
Pereira Lopes faz referência à economia que projeto de lei irá gerar aos 
cofres do Município, caso seja aprovado. Cita também que projeto em 
questão melhorará o fluxo de atendimento nas outras unidades básicas de 



saúde de Lajeado. Sérgio Rambo afirma que é inadmissível que portadores 
de necessidades especiais sejam obrigados a percorrer distância da 
cancela de entrada até o prédio de atendimento. Sem mais assuntos a 
tratar o Senhor Relator da Comissão de Obras e Serviços Públicos Sérgio 
Rambo, agradeceu a presença de todos e deu por fim a reunião, assim 
como a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por 
todos os presentes. 
 
 
 
 


